



Rasuran, a oscuras, a mitad de aspirantes a INE

La mitad de los aspirantes a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) fueron rasurados en la primera etapa del proceso de selección, marcado por la opacidad del Comité Técnico de Evaluación. De mil 128 personas que comenzaron el trámite en línea, 664 lo concluyeron. Esta tarde no se dieron a conocer los nombres de las personas participantes del proceso. La Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, entregó este viernes al Comité Técnico los folios y los expedientes de los candidatos, luego de una semana de comenzado el periodo de inscripción.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/rasuran-a-oscuras-a-mitad-de-aspirantes-a-ine/ar2559017